

児童養護施設の子どもたちにパソコンと講習会を寄贈、 参加者数が 200 人を突破

—企業等で使用しなくなったパソコン類を、児童養護施設で暮らす子どもたちの支援に—

NPO 法人ライツオン・チルドレン（事務局：東京都渋谷区）の児童養護施設の子どもたちのパソコンスキルを支援する取り組み「e2 プロジェクト」（イーツープロジェクト）は、参加した子どもが 2017 年 3 月をもって累計 200 人を突破したので、お知らせいたします。

2014 年 4 月からスタートした e2 プロジェクトは、パソコン類の再資源化（eco）と児童養護施設を退所する子どもたちのパソコンスキル支援（education）を同時に行う取り組み（=eco to education project）

です。企業や学校で使用しなくなったパソコン類（タブレット、携帯電話含む）をライツオン・チルドレンに寄贈していただき、その売却代金を利用してリユースパソコンやテキストを購入して、児童養護施設の子どもたちに贈っています。



e2 プロジェクトでは、児童養護施設の子どもたちにリユースパソコンを寄贈する際、必ず 2 日間のパソコン講習会をセットで提供しています。子どもは、希望すれば発展編の講習会に参加することもできます。2017 年 3 月までの 3 年間で、23 の児童養護施設、21 の企業等と協力し、東京で 27 回の講習会に 117 名の高校生や施設退所者を招きました。また、上記の常設の講習会とは別に、東京近郊の児童養護施設への出張講習会も不定期開催し、過去 5 回で 80 名の子どもが参加しました。e2 プロジェクト全体としては、参加した子どもの数が累計 200 人を超えたことになります。

e2 プロジェクトは、企業と児童養護施設の双方と連携して、社会的養護分野で新しい支援の体勢を作っ
てまいりました。2017 年 3 月 28 日には、これまでで最大規模となる約 1000 台の携帯電話を、森
ビル株式会社（本社：東京都港区）から寄贈していただきました。e2 プロジェクトでは、引き続き、
企業（および学校等のその他の法人）の皆さまから、パソコン類の寄贈を募集しています。なお、ラ
イツオン・チルドレンにご支援・ご協力いただいた企業はこれまで外資系が中心でしたが、今後は日
本企業の皆さまとも、協力を拡大していきたいと考えています。

<本件に関するお問い合わせ先>
NPO 法人ライツオン・チルドレン 事務局
メール info@lightson-children.com
住 所 東京都渋谷区桜丘町 30-12
マイア渋谷桜丘 201


LIGHTS CHILDREN
特定非営利活動法人 ライツオン・チルドレン
lightson-children.com